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クラスで振り返りを行いました。よかったこと、頑張れたこと、そしてこれからの課題… 

「楽しかった」だけではなく、学んだことも多かったと思います。 

 

 

１日目はバスの中でバスレクをしました。その時に思ったのは普段あまりしゃべらない人もしゃ

べっていたのでびっくりしました。お昼ごはんはソースカツ丼ですごくおいしかった。バスから

降りたら次はラフティングでした。最初はすごく暑かったけれど、川に飛び込んだらすごく寒か

ったです。二日目は雪遊びをしました。普段からまない人と雪合戦をしたのが楽しかったです。

寒かったけれどすごく楽しかったです。三日目はスキージャンプ台にのぼりました。すごく高く

て泣いている人もいました。景色がすごくきれいでした。のぼるのも楽しかったです。バスで帰

ってきている時すごく眠たかったです。楽しかったです。いろんなみんなのことを知りました。 

  

学年の全員と過ごしたこの３日間は時にはトラブルもあったけれどとても楽しい、今までにない

素晴らしい３日間を過ごせたと思います。個人的に一番楽しかったのはラフティングです。一番、

人と協力してできたものだと思うし、一番楽しい思い出に残ったものだからです。ラフティング

の時の協力を思い出してこれからの学校生活を頑張っていこうと思います。 

 

この３日間の修学旅行を終えてあらゆる場面で１組の絆の深さ、団結力をとても感じ、あっとい

う間の３日間でした。１日目にはバスに乗って、バスレクがありました。各班とても綿密に作ら

れていてみんな楽しそうにしていました。長野についてからはとても楽しみにしていたラフティ

ングがありました。６人でグループを作り、一人乗組員が乗り、ゴムボートが動き始めました。

途中で３ヶ所ぐらい激しいポイントがあり、グループのメンバーと一緒に試行錯誤しながら何と

か１人も落ちずにゴールしました。とても楽しかったです。その後のクラスミーティングではみ

んな一人ひとりの気持ちが分かり、これからの１組の課題も少しずつ見えてきました。でも１組

のみんなの気持ちの強さややさしさで、これからの色々な困難を乗り越えていけそうな気がして

きました。それからも雪遊びや学年レク、ジャンプ台見学などいろいろな行事をしました。そし

てこの３日間を通じてわかったことがありました。それは１組一人ひとりの個性の良さ、それが

１組の無限の力につながっていると思いました。 

 

Go for it !! 

 

～最終章～ 

修学旅行を終えて感じたこと 



僕は２年生の時から修学旅行のスローガンや目標を作ってきました。それから３年生になって新

しい修学旅行委員がたくさん増えてとてもにぎやかになりました。学年レクで見せるダンスも毎

日放課後、練習しました。いよいよ修学旅行になると、修学旅行委員みんなで協力して、たくさ

ん課題も残りましたが無事に修学旅行を終えることができました。委員のメンバーはよく話し合

いで意見がぶつかることも多くありました。そんな中で無事に修学旅行を終えたことはとてもう

れしく、ホッとしました。ダンスも自分なりにうまくいきました。学年レクの司会も無事に終わ

りました。僕は修学旅行委員の仕事にやりがいを感じました。本当に良かったです。 

 

私が２泊３日の修学旅行を終えて、感じたことはクラスミーティング等でクラス全体がまとまっ

ていてすごいなぁということです。私は何も発言しなかったけど、皆が言っていることについて

深く考えることができました。普段もう学校が終わっていて、一緒に過ごすような時間も誰かと

関りあえて不思議な感じがしました。私はプログラム全てを思い切り楽しむことはできなかった

けれど、ラフティング等やったことがなかったことや買い物などを友達とすることができてよか

ったです。雪山に行くまでのゴンドラやジャンプ台を上から見るためのリフトでは、友達としゃ

べりながらきれいな景色を見ることができてとても印象深いです。田植えを終えて、足を洗う時

の水路の水がものすごく冷たくて、５秒ほどしか水につけることができませんでした。私は携帯

を持っていないけれど、よくネットを使うので、ネット環境やテレビがない生活はすごく新鮮で

した。もちろんそれはあった方がいいけど、なくても少しは我慢できるはずなので、持ってくる

必要はなかったと思います。もしいつかまたこんな機会があるとしたら、次も絶対に持ってこな

いほうが良いと思いました。 

 

今回の修学旅行はとても良い行事だったと思います。良い絆も作れたと思います。でもこの修

学旅行に行けなかった人もいました。だから完璧な絆が作れたとは思いません。その人たちに一

日でも多く学校に足を運んでもらえるように声かけをすることが大事だと思いました。クラスミ

ーティングで見つける事ができた課題は早めに解決したいです。クラスミーティングではたくさ

んの人が話に入ってとても良い時間を過ごしたと思います。この修学旅行で学んだ事とか、団結

力は今後に必ず使うときが来ると思います。これを最大限に使えれば、最高のクラスになると思

うし、体育大会もとてもいいものになると思います。どう使うかは自分達次第だと思います。こ

れから最高のクラスを作ることを目指してみんなで協力して頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


